

令和六年、七年度小市公民館長を努めさせていただきます。西澤誠と申します。小市公民館の皆様には日々公民館活動にご尽力ご協力を賜り誠にありがとうございます。微力ながら任期の二年間、一生懸命努めてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の5類移行後、世の中の動きが元に戻ってきました。しかしながら以前と全く同じ



公民館長就任 にあたつて

西澤 誠

じというわけではなく、コロナ時代にできた新しい標準的いわゆる「ニューノーマル」を念頭に置き活動してまいりたいと思います。

ともあれ、公民館の活動

の目的の一つは、納涼盆踊り大会のような、世代を越えた、地域の親睦の場づくりです。暑い中の盆踊りの輪、催し物に並ぶ姿を見て改めて実感しました。

今後も区民皆様のご協力をいただき、役員一同公民館活動を実施して参りますので、引き続きよろしくお願い致します。



第50回安茂里地区 スポーツの祭典

5月26日



ソフトバレーが開催されました。この日は天気に恵まれて、犀川グランドで、野球、マレットゴルフが行われました。地区の皆さんのが、選手の応援を沢山してください大変盛り上がりました。

一般野球1回戦平柴台に快勝し、準決勝では惜しくも差出北に敗北したが、3位となり昨年の成績を大きく上回る事ができました。

マレットのチームワークを發揮し各自ベストを尽くしました。バレーは、決勝戦で小柴見チームと対戦し、激戦の末、優勝しました。

これで小市チームは、二年連続優勝となりました。



快晴の中、5月3日中央通りにて、獅子舞フェスティバルが開催されました。多くの観客が見守る中、力強い舞を披露することができました。神楽と長野駅前の景観が和のイメージとマッチしていました。



快晴の中、5月3日中央通りにて、獅子舞フェスティバルが開催されました。多くの観客が見守る中、力強い舞を披露することができました。神楽と長野駅前の景観が和のイメージとマッチしていました。

ながの獅子舞フェスティバル

小市神楽団保存会参加

5月3日



やぐらの周りで大人も子どもも盆おどりを楽しんでいました。途中、通り雨が降りましたが、すぐにやみ、無事に最後まで踊りました。また盛り上げましょう。



台が軒を連ね、子どもが楽しめる金魚すくい、綿あめなどにも笑顔があふれていきました。



納涼盆おどり大会

8月14日





天気が心配されました。二日間天気に恵まれ、盛大に開催されました。

22日は日曜日だった事もあり、志奈埜市神社には多くの人が訪れ、ステージイベン

トも大変盛り上がりました。

23日は五年ぶりに子ども達の元気な声が響き渡りました。

した。



獅子頭神楽修繕

公益財団法人長野県市町村振興協会では、市町村振興宝くじの収益金を財源に、「地域活動助成事業」を行っています。この事業は、宝くじの普及広報を行うこと、コミュニティの健全な発展を図ることを目的に、自治会などのコミュニティ事業へ助成を行っているものです。

小市では地域活動助成事業を活用し、御神楽および獅子頭の修復、備品の整備をしました。そして9月8日、お披露目式を行いました。



防災訓練

10月6日

去る十月六日、小市公民館にて防災訓練が行われました。

消化器や消火栓の使い方や、AEDの知識を教えてもらいました。

AEDの意外な注意事項があつたりして、



大変有意義な時間になりました。
これから乾燥の時期にもなり、火気の取扱いに、注意が必要です。

公民館活動にご理解、ご協力ありがとうございます。
今後もよろしくお願いします。

(役員一同)

編集後記